

お願い&お知らせ



◆生活科の学習について

- ①10月から「たのしいあきがいっぱい」の学習が始まります。秋の自然の中で遊んだり、葉っぱや木の実などの自然物を使って遊んだり、簡単なおもちゃを作ったりします。校外学習でどんぐりなどの木の実を拾ってくる予定ですが、授業で使用するには足りません。そこで、家の周りや外出先などで、どんぐりや松ぼっくり、木の実などを見つけて集めておいていただけると助かります。
- ②夏休み中もアサガオを大事にお世話していただき、ありがとうございました。たくさん種が取れてみんな大喜びです。今後、「アサガオのつる」を使って、リースを作る予定です。お楽しみに！
- ③工作やリース作りに使う飾り（木の実・モール・リボン・ボタンなど）の用意をお願いします。家にあるもので構いません。材料を持ってくる日は、後日お便りでお知らせします。

◆運動会のプログラムを全家庭に配付しましたので、確認をお願いします。当日ご持参ください。

◆秋の校外学習のしおりを配付しましたので、持ち物などの確認をお願いします。お手数ですが、**当日の下校方法について、用紙に記入して10月9日（木）までに持たせてください。**

◆学校の水道の数が少なく片付けに時間がかかるため、図工の学習で絵の具を使用したら、パレットを持ち帰ります。お手数ですが、きれいに洗って持たせてください。



◆算数「かたちあそび」の学習（10月下旬頃）で、身の回りにあるもの（空き箱・空き缶など）を使っていろいろなものを作ります。**教科書P72~73を参考にして、空き箱・空き缶などを集めておいてください。**材料を持ってくる日は、後日お便りでお知らせします。

運動会の練習 がんばっています！

子どもたちにとって初めての運動会。みんな、毎日一生懸命練習しています。お子さんの体調管理や水筒、体育着の準備など、ご家庭の協力に感謝です。ありがとうございます！

1・2年生の表現（ダンス）の練習では、あっという間に踊りを覚え、自信をもってかわいらしく踊っています。みんなとっても楽しそうです。また、色別・全校練習では、上級生にいろいろ教えてもらいながら、隊形や動き方を覚えています。集中して話を聞き、自分で考えて動くことができて素晴らしいです。

いよいよ来週が本番です。子どもたちの疲労も蓄積してくると思いますので、ご家庭では十分に休養をとり、元気に当日を迎えるようお願いします。

1・2年生でダンスの練習をしています。

ポンポンがきれいに揃っているね。

かっこいいね！